

MELILLA

## Universidad y oenegés se unen en Melilla para apostar por una alianza global que defienda la biodiversidad

07.06.09 - P. S. HERVA / J.P.A. | MELILLA

La Universidad de Granada en Melilla y diferentes organizaciones no gubernamentales de la ciudad han sellado la alianza promovida a nivel mundial para concienciar a la población de la necesidad de proteger el medio ambiente. Bajo la denominación de Bioeducas, el proyecto cuenta con varias líneas de trabajo, tanto práctico como teórico, sobre los factores que determinan el cambio climático y su repercusión en la sociedad.

Según explicaba a los micrófonos de COPE el profesor José Manuel Cabo, de la Facultad de Educación, Bioeducas parte del trabajo desarrollado desde años atrás en el Campus de Melilla, «cuando varios profesores estábamos trabajando sobre el desarrollo sostenible en actividad académica de campo». A partir de ahí, surgió la idea de juntar el fruto de su trabajo y de trasladarlo a la sociedad, contando, para ello, con la colaboración de las distintas oenegés de Melilla.

### Hambruna

La biodiversidad, la educación y el ambiente social son los tres ejes sobre los que gira este proyecto, juntando alrededor del desarrollo sostenible «cosas que iban por separado, como los movimientos sociales y la sostenibilidad ambiental».

Verónica Aznar, de la oenegé Melilla Acoge, apuntaba durante la entrevista concedida a COPE Melilla «lo chocante» que fue en un principio para sus voluntarios participar en este proyecto. No obstante, destacaba cómo el cambio climático es un problema global con repercusiones sociales que afectan directamente a su campo de acción.

José Manuel Cabo puso como ejemplo el efecto que el calentamiento global ejercerá sobre los recursos básicos. Así, con la subida del nivel del mar «se salinizarán los cultivos de arroz provocando hambrunas en todo el continente asiático». Este hecho desembocará en masivos movimientos migratorios a nivel global.

Bioeducas ha comenzado su andadura entre la Facultad de Educación y Humanidades y oenegés como Movimiento por la Paz, Aspanies, Melilla Acoge, Guelaya y Acción Social donde los alumnos del Campus podrán desarrollar su trabajo de concienciación de la sociedad melillense.



MIGRACIÓN. Es uno de los efectos del cambio climático. / SUR

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)